

Participa ITAIT en la inauguración de la Semana Nacional de Transparencia 2021

Los Comisionados del ITAIT, **Lic. Humberto Rangel Vallejo, Rosalba Ivette Robinson Terán y Dulce Adriana Rocha Sobrevilla**, participan de forma virtual en la Inauguración de la Semana Nacional de Transparencia 2021, organizada por el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), en coordinación con el Sistema Nacional de Transparencia.

El tema central del evento nacional fue: **“El valor de la información: inclusión e igualdad en la era de la transparencia”**.

Cabe destacar que, por primera ocasión, este magno evento se realiza en diversas regiones del país, con 17 actividades (presencial-en línea), que constan de 14 Paneles, 2 Conferencias Magistrales y 2 Talleres, en la que participaron activamente en la coordinación y logística los Órganos Garantes de las Entidades Federativas.

El evento inaugural fue encabezado por la **Comisionada Presidenta del INAI y del Sistema Nacional de Transparencia, Blanca Lilia Ibarra Cadena**, en evento desarrollado en el Estado de Zacatecas.



Comisionado Presidente del ITAIT, sostiene reuniones de trabajo para impulsar acciones en favor de los Derechos de Acceso a la Información y de Protección de Datos Personales

El **Comisionado Presidente del ITAIT, Lic. Humberto Rangel Vallejo**, se reunió con la **Comisionada del INAI, Norma Julieta Del Rio Venegas** y sus pares de los estados de **Durango, Baja California, Nuevo León y Coahuila**, con el fin de impulsar acciones en la región norte, en favor de los Derechos de Acceso a la Información, la Protección de Datos Personales y la Cultura de la Transparencia.

En ese mismo sentido, el Comisionado Presidente del ITAIT, sostuvo una conversación con la **Comisionada Presidenta del INAI, Blanca Lilia Ibarra Cadena**, a quien expresó el gran compromiso del Órgano Garante de Tamaulipas con la Transparencia y propuso el desarrollo actividades en Tamaulipas, que den mayor dinamismo a las acciones que emanan en el marco de la colaboración institucional con el Sistema Nacional de Transparencia.

Los encuentros se concretaron en el marco de los trabajos de la Semana Nacional de Transparencia 2021, actividad efectuada por el INAI y la Región Norte del Sistema Nacional de Transparencia, en la Ciudad de Durango, Durango.



Participan ITAIT en las actividades de la Semana Nacional de Transparencia, en el desarrollo de los foros organizados por la Región Norte

El **Comisionado Presidente, Lic. Humberto Rangel Vallejo** y las **Comisionadas Rosalba Ivette Robinson Terán** y **Dulce Adriana Rocha Sobrevilla** participaron en el evento de la Semana Nacional de Transparencia, organizado por la Región Norte del Sistema Nacional de Transparencia que se desarrolló en la Ciudad de Durango, Durango.

El evento fue encabezado por el **Gobernador de Durango, José Rosas Aispuro Torres**; por la **Comisionada Presidente del INAI y del Sistema Nacional de Transparencia, Blanca Lilia Ibarra Cadena** y por las y los Comisionadas y Comisionados de los Estados de **Baja California, Baja California Sur, Coahuila, Chihuahua, Durango, Nuevo León, Sinaloa, Sonora y Tamaulipas**, integrantes de la Región.

El evento consistió en la realización de dos foros; el primero de ellos con el tema **“Efectos del rezago informativo de las mujeres”**; y el segundo titulado **“Transparencia y violencia de género”**, que fue transmitido de manera virtual a todas las entidades del país.

Ambos foros permitieron la reflexión sobre el valor e importancia del Derecho a la Información y la Protección de Datos Personales en el impulso de la inclusión social y la igualdad sustantiva, para que todas las personas puedan ejercer sin limitaciones sus derechos.

